LA VOYAGEUSE

Nissrine Seffar, une artiste d'ici en Chine



Artiste plasticienne, Nissrine Seffar tient son atelier dans le Quartier-Haut, à Sète. La jeune femme revient d'une résidence individuelle à Pékin (Chine), dans l'atelier de la galerie sétoise Dock Sud. Durant son séjour, l'artiste a pu exposer son projet "Les traces du temps" au "Beijing Zhonghe Museum of Fine Arts". Deux de ses grands formats, 200 x 150 cm, ont également été sélectionnés dans une exposition collective au "Sunshine international Museum": « J'ai pu réaliser quelques belles ventes. J'étudie actuellement la possibilité de louer un atelier à Pékin afin d'y travailler quelques mois dans l'année. » Cette résidence était dans la continuité de ses prélèvements d'empreintes: « J'ai plus spécifiquement travaillé sur les traces du temps dans des endroits historiques et industriels en Chine. »